



Mario Andrade Cervantes

Me siento muy orgulloso de que nuestra Institución acuda una vez más a la Universiada Nacional. Esta participación es ya una tradición en la UAA, pues cada año somos representados por jóvenes que saben entregar lo mejor de sí mismos y que están dispuestos a luchar hasta el final en la práctica deportiva en la cual compiten. Quienes lleguen a la Universiada pueden considerarse deportistas selectos, pues este evento congrega solamente a los mejores del país en el ámbito universitario. La Universiada se llevará a cabo en mayo próximo en la ciudad de Guadalajara. Para alcanzar esta meta nuestros deportistas aún tienen que superar la fase regional, misma que se realizará a partir del 18 de abril en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, donde competiremos contra las selecciones del estado anfitrión y de instituciones de educación superior de las entidades de Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro. Por ello, esta etapa es trascendental para los 200 estudiantes que este año participarán en las disciplinas de ajedrez, baloncesto, atletismo, béisbol, fútbol soccer, fútbol bardas, handball, halterofilia, judo, karate, tae kwon do, tenis, tenis de mesa, triatlón, tiro con arco, voleibol de playa y voleibol de sala. Los estudiantes han mostrado su entusiasmo y confianza en lograr resultados importantes, pues durante el último año se han preparado y han participado en otras competencias eliminatorias con rumbo a la Universiada. Esta preparación se basa en el Modelo Deportivo Institucional (MDI), el cual se constituye por siete ejes que marcan los lineamientos que nos ayudan a difundir los beneficios del deporte y la actividad física entre la comunidad universitaria. Uno de los ejes del MDI está enfocado, de manera particular, al deporte selectivo. Mediante este apartado buscamos alcanzar varios objetivos como son la detección de talentos, a quienes les ofrecemos las herramientas necesarias para que desarrollen sus capacidades deportivas al máximo. Además, buscamos impulsar las ligas deportivas interuniversitarias, las ligas de talentos, así como un programa de competitividad integral y el otorgamiento de becas deportivas para apoyar a los estudiantes. Otro factor que interviene en la preparación de nuestros deportistas es la infraestructura con que contamos, y que permite a los estudiantes realizar sus prácticas en instalaciones adecuadas, pues cumplen con los requerimientos que marcan organismos como el Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE) y la Comisión Nacional del Deporte (CONADE). En lo que se refiere a infraestructura deportiva, los universitarios hemos trabajado para fortalecer este rubro con la construcción de cuatro polifóruns que permiten la práctica de diversos deportes como el basquetbol o el voleibol, así como un gimnasio que también es multifuncional. Toda esta infraestructura se suma al estadio, el cual tiene una pista atlética y a la alberca olímpica de la UAA, espacios que han sido reconocidos por su calidad. Por este motivo fuimos invitados para apoyar la realización de la eliminatoria regional en las disciplinas de karate, judo y triatlón, las cuales se llevarán a cabo este mes en nuestra universidad, y en la que participarán 40 de nuestros deportistas. A finales de este año enriqueceremos aún más la infraestructura deportiva de la UAA al abrir nuevamente las puertas del Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos (Auditorio Morelos), el cual ahora sufre una remodelación integral. Con esta apertura, los universitarios recuperaremos un edificio que por años fue un lugar de entrenamiento para nuestros deportistas y que mejorará su funcionamiento al ser equipado con mobiliario y tecnología de vanguardia para apoyar, no sólo la realización de eventos deportivos sino también de eventos culturales y artísticos. Con todos estos elementos la Universidad Autónoma de Aguascalientes está creando las condiciones propicias para impulsar la formación de deportistas de alto rendimiento, y mostrando que hay jóvenes que son un buen ejemplo para las siguientes generaciones por la responsabilidad, compromiso y disciplina que imprimen en sus actividades académicas y deportivas, por lo cual representan un gran orgullo para todos los universitarios.